
平成２９年 第４回 つがる市議会定例会 一般質問通告表 

質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第１席 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２席 

 

 

１２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

芳政会 

成田 克子 

（一括質問） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

無所属 

長谷川 榮子 

（一問一答） 

 

 

１ 議会中継における手話通訳者 

の導入について 

 

 

 

 

 

２ 健康づくりセンターについて 

 

 

 

 

１ 防雪柵の設置について 

 

 

 

２ あおもり１０市大祭典に 

 ついて 

 

（１） 議会中継に手話通訳者の導入を 

  インターネットによる議会中継が開始してから１年になりますが、「自宅に居な 

がら議会傍聴」と好評を博しております。 

  一方、聴覚に障害のある方はインターネットを視聴することができません。そう 

いう方が視聴できるようにし、身近で開かれた行政、議会にするため議会開会中に 

手話通訳者を配置すべきと考えておりますが、如何なものでしょうか。 

 

（１） 利用拡大について 

 健康づくりセンターの土曜日・日曜日の利用を望む市民の声が高まっております。 

 市民の多様なニーズに対応した環境整備を望む。 

 

 

（１） 丸山・蓮花田線への防雪柵設置について 

① 冬期間の状況は調査したか。 

  ② 設置の予定・計画は。 

 

（１） 開催のための準備について 

 ① 開催時期と観光客数の見込みは。 

  ② 受け入れ体制は。 

   ・宿泊施設 

   ・市の準備体制 

③ 開催場所は。 
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第３席 

 

 

 

 

 

 

第４席 

 

 

 

 

 

 

 

第５席 

 

７ 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

１８ 

 

絆心会 

佐藤 孝志 

（一問一答） 

 

 

 

 

五和会 

田中  透 

（一問一答） 

 

 

 

 

 

無所属 

松橋 勝利 

（一問一答） 

 

 

 

１ 人口減少対策について 

 

 

 

２ 地震等災害時の安心・安全 

 について 

 

１ つがる市のスポーツ振興に 

ついて 

 

 

２ つがる市の介護事業について 

 

 

 

１ 市道の管理について 

 

２ 風力発電について 

 

（１） 地方創生関連事業の実績・結果について 

① 人口の将来展望について 

  ② 増子化対策について 

 

（１） 市内小学校児童への防災頭巾の必要性について 

 

 

（１） 総合体育館建設並びに国体を控え、次の点について伺う 

  ① 市長が考える国体での市民の活躍について 

  ② 市内小中学校等でスポーツ指導をしている方の支援・育成について 

 

（１） 今後の介護事業等の現場について 

  ① 介護事業者等に勤務する介護職員の確保、対策について 

  ② 高齢者、障がい者、子どもや地域住民のふれあい拠点について 

 

（１） 砂利採取業者に、どのような条件のもとに使用を許可しているのか。 

 

（１） 今、つがる市において風力発電がいたる所に建設されているが、市に届出は 

必要なのか。 

（２） 民家のそばにも建設されており苦情も出ているが、把握しているか。 
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第６席 

 

 

 

 

 

 

第７席 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 

 

 

 

 

 

 

９ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

無所属 

齊藤  渡 

（一問一答） 

 

 

 

 

芳政会 

三上  洋 

（一括質問） 

 

 

 

 

 

 

 

１ 将来的視点からみる農業政策 

 について 

 

 

 

 

 

１ 人口流出対策について 

 

 

 

 

２ 観光資源の開発について 

 

 

 

 

 

（１） 「農作物被害対策会議」のその後の経過について 

（２） 平成３０年以降の生産調整への取り組み方について 

（３） 稲わら収集に関して、補助金を受給するために明確な要件はあるのか。 

（４） 農地の相続が順調に行われなければ、賃貸や売買に支障が出ると考えられるが、 

本市の現状は。 

 

 

（１） 人口流出を防ぐため雇用の場の拡大のため企業誘致に力を入れるべきでは 

 

  ① 企業誘致のため業務を専門に行う「企業誘致班」を立ち上げるべき。 

  ② 先進地の事例（北上市）を実践すべきと思うが。 

 

（１） 小説家「太宰治」の父親の実家があるが、市で買い取り、そこを訪れる太宰 

ファンがわかるように看板を立てＰＲし、観光資源とできないか。 
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第８席 

 

１７ 

 

芳政会 

伊藤 良二 

（一問一答） 

 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 空き家対策について 

 

 

 

（１） 市立図書館について 

  ① 入館者数の動向 

  ② 利用者の要望は。 

  ③ 図書館に独自に使える文化活動費を予算措置してはどうか。 

  ④ 利用者の利便性向上のため、コミュニティバスを考えてはどうか。 

（２） 総合体育館について 

  ① スポーツ以外に大きなイベントやコンサートなどにも使用できるのか。 

  ② 使用できる場合、靴のまま入場できる工夫はできないか。 

  ③ 飲食も可能か。 

 

 

（１） 現状と対策について 

 


